

ENTORNO

La Fifa permitirá que el mercado de traspasos se abra con la temporada en juego

Los futbolistas que cambien de equipo no podrán ser inscritos en su club de destino hasta que finalice la campaña 2019-2020. De este modo, se busca que los equipos puedan acabar la temporada con su plantilla original.

Palco23

12 jun 2020 - 13:28



La Fifa presenta un marco legal para el mercado de traspasos tras el Covid-19, que ha obligado a alargar las temporadas debido el parón de los torneos. El órgano rector del fútbol mundial ha anunciado que el mercado de traspasos empezará con la temporada en juego, aunque no podrán inscribirse jugadores hasta que finalice la campaña.

Con el fin de dar prioridad a los clubes para finalizar la temporada 2019-2020 con su equipo original, se dará flexibilidad y se permitirá que las federaciones planifiquen su calendario futbolístico. Los clubes de las ligas que se disputan en dos años diferentes podrán empezar a inscribir jugadores para la campaña 2020-2021 en cuanto finalice la temporada 2019-2020. Es decir, se permitirá la apertura de ventanas de traspasos

para no paralizar el mercado.

En ningún caso el mercado de traspasos de verano podrá durar más de doce semanas y, aunque se ha tomado la medida excepcional de que cada federación pueda abrir el mercado con la temporada en juego, los traspasos no serán efectivos hasta que un futbolista pueda cambiar de equipo.

La Fifa establece que los clubes que compren a un jugador no tendrán derecho a pedir cambios en los términos del pacto del traspaso

En cuanto a acuerdos ya cerrados de traspasos de jugadores, el club comprador no tiene derecho a pedir un cambio en los términos del pacto del traspaso, de modo que deberán cumplir lo firmado.

Los jugadores podrán inscribirse en un máximo de tres clubes y ser convocados para jugar partidos oficiales en esos tres equipos durante una misma temporada. Es una decisión que la Fifa ha tomado para “evitar preocupaciones a los jugadores desempleados”.